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夢ふくらませ 心かがやく学校教育目標

今年は、緊急事態宣言の際の休校分を回復するために、例年の夏休み

より４日遅く、明日の３１日からの夏休みとなります。

今日の夏休み前集会では、１年生の大信田粋さん、４年生の高橋凛さ

んの作文発表がありました。二人の作文からは、この４ヵ月の間の成長

と夏休みを迎えるにあたっての意気込みが感じられ、大変うれしく思い

ました。また、二人の発表を聞いている子どもたちの姿からも、前期前

半が充実していたことが感じられました。一生懸命な子どもたちですの

で、どんなことにも投げ出さず、こつこつと取り組むことで、どんどん

自信をつけ、力を伸ばしていけると思います。

コロナウィル感染防止についてと夏休み中のくりっこ校長からは、

チャレンジについてお話しました。
コロナウィルスに関しては、全国的な

感染拡大が秋田県にも及ぶ危険性があり
ます。自分たちでできる感染防止対策を
油断せずに実行してほしいと思います。
ご家庭でのご協力よろしくお願いいたし
ます。くりっこチャレンジについては、

やり遂げたこと、やり遂げようとしたことが自信につながり、次のチャレ
ンジへの活力となります。ご家庭でも温かく見守っていただければ幸いです。
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いよいよ夏休みです！！～夏休み前集会～

ようこそ！

Ｎ.Ｙさん

１年生に仲間入りしまし

た。八戸市立桔梗野小学校か

らの転入です。たくさんお友

だちをつくってくださいね！

「前期にがんばったことと夏休みにがんばりたいこと」 ４年 Ｔ.Ｒ

わたしが、前期にがんばったことと夏休みにがんばりたいことを発表します。

前期にがんばったことは、三つあります。一つ目は、一人勉強です。漢字では苦手な

漢字を書きました。計算では苦手な計算をやったり、分かりづらかった勉強をやったり

して復習をがんばりました。二つ目は、本を読むことです。とくにノンフィクションの

本を読むことが多くなりました。ノンフィクションは、本当のことが分かるので、いい

お話だと思いました。三つ目は習い事です。習い事ではＥＣＣをやっています。ＥＣＣ

では、英語の文の読み書き、単語の言い方やお話で言っていることの理解、まねして言

ってみたりすることができるようになりました。

夏休みが始まったら一人勉強や本を読むなどして、夏休み明けには、計算を解いたり漢字を書いたりできるように

なりたいです。

夏休みにがんばりたいことは、三つあります。一つ目は、大きい数のわり算を暗算ですることです。わり算の暗算

は苦手なので、すくすくノートにたくさん勉強して得意になりたいです。二つ目は漢字です。４年生の漢字は、画数

が多いので忘れないようにくり返し練習したいです。三つ目は空手です。空手では、新しい型や基本、移動をもっと

うまくなれるように、家や道場で練習してうまくなりたいです。

夏休みは、友だちと遊ぶ時は楽しく遊んで、勉強や空手の時間は目標にむかってがんばりたいです。

「いちねんせいになって」 １ねん Ｏ.Ｉ

ぼくがすきだったじゅぎょうは、せいかつです。がっこうたんけんをして、えをかき

ました。２かいにいったり、いろんなおへやをみたりして、みんなとともだちになれま

。 。 。した あさがおのおせわもしました むらさきやぴんくのおはながいっぱいさきました

、 。 、ぼくががんばったことは てつぼうのさかあがりです Ｋくんにおしえてもらったら

できました。くるんと、２かいまわれるようになりました。

。 、 。もうすぐなつやすみです たのしみにしていることは おかあさんのおてつだいです

せんたくものをほすのを、やってみたいです。こうさくも、たのしみです。



今年のブラス部は、１６人。６人の新入部員を迎えて演奏の練習をがん
ばっています。今年は、新型コロナウィルスの影響で、これまで出場して
いた演奏会が中止になっています。それでも、日頃の練習の成果を発揮し
ようとブラス部のみなさんは、素晴らしい演奏を聞かせてくれました。
子どもたちの感想発表では 「みんなが楽しい気持ちになる 「音色が重、 」
なって美しい 「５年生が引っ張っている感じがする」などブラス部員の」
がんばりを讃える声を聞くことができました。素晴らしい演奏は、学習発
表会の際にご披露できると思いますので、どうぞご期待ください。

地区の民生児童委員の皆様には、懇談の前に、夏休み
前集会を参観していただきました。子どもたちが、元気
に発表している様子やブラス部の演奏の様子を見て、が
んばりを褒めていただきました。
その後の懇談では、地域の若手の方々が、夏や冬の行

事を行ってくれているので、各年代ごとの交流につなが
っているとのお話がありました。
また、子どもさんやお孫さんが、学校を卒業してしま

うと、学校でどんなことをしているのか分からなくなっ
てしまうので、情報を発信してほしいとの要望がありま
した。今後は、地域の方々のお力を借りて、学校での活
動を考えていきたいと思います。

今年も水泳指導をアクアスポーツ少年団で指導をしてくださって
いるＷ先生にお願いをしました。７月初旬は、なかなか気温が上が
らず、水泳指導ができるか危ぶまれましたが、何とか３年生以上に
８回の指導に入っていただきました。
Ｗ先生は、日頃、スポ少で水泳を指導してくださっていることも

あり、子どもたちは、泳ぐコツを覚えてどんどん上達していきまし
た。渡辺先生からは、素直で礼儀正しいからすぐに上達するよと、
子どもたちにお褒めの言葉をいただきました。教えていただいたこ
とを生かして、これからも水泳をがんばってほしいものです。

ブラス部の練習の成果を披露しました～夏休み前集会での演奏～

民生児童委員の皆様との懇談から

泳ぐためのコツを教えていただきました。～水泳指導～


